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赛事猜猜猜

【7月9日半决赛赛程】

巴西 VS 德国 比赛时间：

7月9日 04:00

竞猜截止时间：7月8日24

时，逾期作废。

（记者 李心如）

上周五早上 7 时半，骨科

开交班会，值班医生快速通报

了前一天晚上几位主要病人的

情况。雷阳上过一年的中文

课，听起来并不困难。

接着，骨科教研室教学秘

书黄益奖带他去查房，病人一

开口就是方言，雷阳听不懂，急

得直挠头。黄益奖就用流利的

英语给他解说。有了这个帮

助，雷阳学得挺快。

雷阳说，他的妈妈是一位护

士，小时候他经常在医院看妈妈

工作，所以长大后也很想从事医

务工作。2008年他从电视上看

到北京奥运会开幕式，感觉非常

震撼，就很想来中国。也许就是

这两个原因，让他到中国学医。

雷阳表示，在温州医科大学

学习期间，最深刻的印象就是教

学特别注重理论和实践的结合，

包括这次的见习，让他受益匪浅。

雷阳来瑞安才一周，他说，

这里的东西好吃，人也热情。

他最喜欢吃的是“大螃蟹”——

蝤蛑。加纳也有螃蟹，不过很

少有这么大的。

前几天，他一个人出门去

市区拜访老师，可手机地图上

查不到地址，一路上，有3位本

地人为他指路，他很快就到了

目的地。雷阳说，瑞安人很热

情，乐于助人“Very kind”。

7 月 4 日上午 9 时 30 分，

停放于市区玉海广场的采血

车上，已经有 4 位市民前来献

血或咨询。40 来岁的孙女士

是第一次无偿献血，她说，听

说夏天献血的人会少，所以特

意过来，希望能帮上点忙。

市血站副站长林孟坚说，

每年夏季，由于天气炎热，献

血者相对较少，但此时用血量

又相对较大。截至 7 月 6 日，

我市血站库存量略多于 500

个单位，按每日瑞安、平阳和

文成使用量约为60单位计算，

仅够8天使用。

据了解，上周五共有23位

市民前来无偿献血。但上周

六、周日仅有8人，无偿献血人

数波动较大，总体呈下降的趋

势，令人担忧。

市血站站长郑志强表示，

天气炎热，为了方便市民献

血，7月7日起，我市多个采血

点提供夜间采血服务，希望大

家能够雪中送炭，献血救人。

各无偿献血服务点及时
间如下：

瑞安玉海广场：周一至周

五 9:30—21:00，周六、周日 17:

00—21:00

平阳县萧江广场、平阳大

厦：周一17:00—21:00

塘下国策公园、莘塍镇府

广场对面、平阳水头（平阳县

二中路口）：周二17:00—21:00

飞云派出所斜对面、平阳

县郑楼大转盘邮政局门口：周

三17:00—21:00

瑞安广场、仙降村办公楼

附近桥头、平阳大厦：周四 17:

00—21:00

东山（荣光鞋厂门口）：周

五17:00—21:00

平阳县鳌江供销大厦旁：

周日17:00—21:00

备注：如团体预约献血，

指定点会暂时取消服务车辆，

请市民谅解。

明日上午 10 时至 11 时，

市供电局局长吴皓接听局长

在线，市民可以就违章用电、

窃电举报，电费收取，供电部

门日常业务办理等提出看法

和建议。

参与方式：节目直播热

线 电 话 ： 65834411、

65834422；微信平台：搜索公

众账号瑞安电台，添加关注，

节目中随时提问；网络参与：

登录瑞安广电网、云江论坛

点击《阳光行动·局长在线》

专栏留言，也可以通过新浪

微 博“@ 瑞 安 日 报 — 报 料

王”、“@清廉瑞安”等方式参

与互动。

（通讯员 王晓妘 记者 欧苗苗）

我市血液库存逼近告急线，仅够用8天

昨起启动夏季夜间采血服务

近来天气炎热，无偿献血者出现季节性减少。昨日，笔者从市

血站获悉，目前血液库存量略多于500单位（1单位为200cc），已逼

近480单位的告急线，仅够8天的临床供血使用。近日，一些市民冒

着高温来献血，令人感动。 ■实习生 缪星象

瑞医来了位“非洲医生”
他来自加纳，是温州医科大学学生，在瑞医见习1个月

上周，市人民医院骨科来了一位黑小伙，

他高高的个子、大眼睛、皮肤黝黑，每天穿着白

大褂和医生们一起查房，不时还记点笔记。“人

民医院来了非洲医生？”有病人好奇地问。

据了解，这位小伙子来自非洲加纳，名叫

Raymond Kobina Connel，中文名叫“雷阳”，今年

22岁，是温州医科大学的学生，接下来读大三。暑

假期间，他将在市人民医院见习一个月，目前他在

脊柱外科主任汤呈宣的医疗小组学习，接下来还

将在神经内科、妇产科、急诊科观摩学习。

“瑞安人很热情很友好”

据市人民医院科教科科

长郑永海介绍，该院有外国留

学生不算新鲜事，他们都是温

州医科大学国际教育学院的

学生。

据 了 解 ，市 人 民 医 院 从

2011 年开始承接外国留学生

见习工作，分为暑期实践和毕

业实习两种。暑期实践为期

一个月，主要是跟着医生观摩

学习，感受医院氛围、医生工

作流程，目前已完成 4 批共 12

人。参加毕业实习的则是大

五的学生，他们在医院里工作

一年，参与医疗工作，目前已

有2人完成毕业实习。这些学

生来自美国、加纳、马里、印

度、巴基斯坦、毛里求斯等国

家。

郑永海表示，目前受医院

客观条件限制，涉及留学生的

项目开展得还不多，待瑞祥分

院新教学基地建成后，该项工

作将开展得更为全面。

外国学生在瑞医很常见

■实习生 缪星象 张洵煜

市供电局局长
吴皓明日接听局长在线

微信公号“瑞安日报为您说

法”，扫一扫，加关注，您可以

了解更多法律法规方面的最新信

息，如果您有法律方面的问题想

咨询律师，也可以留言哦！

黄益奖带着雷阳查房，用英语向他解说。


